
ご意見・ご要望をお寄せください 2023年11月24日

（2023年11月22日、共産党区議団で来年度予算要望書を提出） 

小竹向原駅１、２番口にエレベーターを 
　
　小竹向原駅には３番口にしかエレベーターがありま
せん。「高齢になり階段の上り下りが大変」という住
民の声で、小竹向原駅での署名活動や、東京メトロ本
社との交渉が続けられてきました。
　板橋区議会でも、同様の陳情が2023年第1回定例会
で全会派一致で採択となっています。

　東京メトロは現在「鉄道駅バリアフリー料金制度」
に方針を切り替え、かつほぼ全ての駅にエレベーター
は１台つきました。バリアフリー化のために利用料金
をあげ、かつ２台目の検討に入ったのであれば、小竹
向原駅にぜひ！
　石川は11月5日「小竹向原駅１、２番口にエレベー
ターをつくる会」の報告と懇談の会に参加してきまし
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プロフィール 

石川すみえ、区議会議員（2期
目）、健康福祉委員長。 

専業主婦から、親子ひろばがな
くなったこと＆保育園に落ちた
ことがきっかけで、区議会議員
に。住民の「リアル」な声、区
政に届けています。 

駅でのご挨拶 

火曜日　大山駅南口 

水曜日　小竹向原駅 

金曜日　ときわ台駅南口 

連絡先はこちら 

事務所 

　板橋区小茂根２ー２７ー１１ 
　03 (3974) 2405 

板橋区役所内日本共産党議員団
控え室 
　03 (3579) 2717 
chichikababu_@hotmail.com
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た。引き続き、住民の皆さんと共に取り組んでいき
ます。

旧上２中校舎の活用について　 
　2024年4月から2027年3月の3年間、小茂根にある
旧上板橋第二中学校の校舎を、上板橋第一中学校の
生徒たちが使用します。上板橋第一中学校が、校舎の
建て替えを行うためです。

　学区が異なるため、区教育委員会は通学距離が1.5
キロ以上となる生徒には交通費の補助を行うことと
しています。あわせて、石川は特別支援教育を受ける
生徒への合理的配慮を求めてきました。お困りのこ
とがありましたら、お気軽にお声がけください。

第４回定例会が始まります 
　今年最後の区議会定例会が始まります。委員長を務
める健康福祉委員会では、健康保険証の存続を求め
るもの、国民健康保険料や介護保険料の引き下げを
求めるもの、乳幼児健診の時間帯改善を求めるもの
など、計８本の陳情の審議があります。

　委員会は12月1日（予備日、5日）です。ネット中
継はありませんので、ぜひ傍聴にいらしてください。

　また、都市建設委員会（12月4日）には「板橋（交
通）公園再整備の進捗状況について」という報告が
あります。区は、今年度は公民連携事業公募準備、来
年度から事業者公募、基本設計などを行う予定です。

 石川は、みんなの居場所がある「インクルーシブ公
園を」と求めてきました。引き続き、住民参加で新
しい公園づくりが行われよう注視していきます。
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12月の相談会 

石川事務所では、毎月「なん
でも相談会」を行なっていま
す。

12月の相談会は10日の第二

日曜日、午後２時～４時、1

組３０分制です。城北法律事
務所の弁護士も同席します。

場所は小茂根の事務所 (小茂

根 2 - 2 7 - 11、 0 3 ( 3 9 7 4 ) 

2405) 。事務所か、区役所の

共産党区議団控室（ 0 3 

(3579) 2717）までご連絡く
ださい。

ちゃまのおすすめ本 

『理科ダマン　２』 

シン・テフン、ナ・スンフン、
マガジンハウス、2021年。 

勉強にもなるし、しかも面
白い！（byちゃま） 


